

Après-école des Grands-Vents

Aide aux devoirs

Bonjour cher(s) parent(s),

Chaque mois je vous remettrai le calendrier du mois prochain pour vous permettre de nous faire part de la sélection des jours où votre enfant participera à l'aide aux devoirs. De plus, pour être éligible au tarif de 5\$ (premier enfant) / 2\$ (deuxième enfants) vous devez avoir payé le mois en son entier et ce avant le premier de celui-ci. Pour plus d'information se référer à la politique du comité de parents de St-Jean de Terre-Neuve ou communiquer avec moi par email ou sur les heures de service.

Dear parents:

Each month, you will receive a calendar for the following month where you will be able to indicate to us the days on which you would like your child to participate in the "aide aux devoirs" program. In order to be eligible for the rate of \$5 (first child) / \$2 (second child), you must have pre-paid the upcoming month in it's entirety before the 1st day of that month. For more information, please refer to the Policy of the comité de parents de St-Jean de Terre-Neuve or contact me by e-mail or during the hours of the program.

Calendrier disponible sur l'Internet / Calender available on the Internet

Prochainement vous retrouverez le calendrier mensuel sur le site de la FFTNL, dans la section du Comité de Parents de St-Jean.

The monthly calender will soon be available on the FFTNL site in the Comité de Parents de St-Jean section.

<http://www.francotnl.ca>

Calendrier des présences

Nom : _____

Niveau : _____

Janvier 2011				
L	M	M	J	V
3	4	5	6	7
10	11	12	13	14
17	18	19	20	21
24	25	26	27	28
31	Retour en classe le 4 janvier 2011			

(Noircir ou faire un x sur les dates ou votre enfant(s) sera présent)
(Please shade the square or make an "x" on each day where your children will be présent)